

## **Erklärung des Pfarrers zu den aktuellen Ereignissen**

Die uns hier vor Ort erreichenden Informationen über den ehemaligen Pfarrer von Ruppichteroth, Schönenberg und Winterscheid lösen bei vielen Menschen vor Ort, bei unseren Gemeindemitgliedern und auch bei mir persönlich große Bestürzung aus.

Angesichts der schlimmen Vorwürfe, die in diesem Zusammenhang im Raum stehen, sind unsere Gebete und unser Mitgefühl bei allen Betroffenen.

Wir Seelsorger vor Ort werden die aufkommenden Fragen der Menschen in unseren Kirchengemeinden aufgreifen und stehen den Betroffenen zur Seite.

Christoph Heinzen, Pfarrer  
[pfarrer@katholisch-im-broeltal.de](mailto:pfarrer@katholisch-im-broeltal.de)